

北斗市誕生20周年記念特別表彰



新関 一夫さん

坂見 英幸さん

山本 正宏さん

上磯町議会議員に当選以来、北斗市議会議員として通算20年以上の永きにわたり職務に精励されるとともに、各種スポーツ競技に関する協会の会長として、スポーツ活動を通じた地域コミュニティの活性化、健康づくりに尽力し、市勢の発展と市民福祉の向上、スポーツ振興に多大な貢献をされた。



中井 光幸さん

大野町議会議員に当選以来、北斗市議会議員として通算20年以上の永きにわたり職務に精励されるとともに、大野町体育協会会長、合併後は北斗市体育協会及び北斗市スポーツ協会の会長として、スポーツ活動を通じた地域コミュニティの活性化、健康づくりに尽力された。



白石 勝士さん



水上 務さん

上磯町議会議員に当選以来、合併後は北斗市議会議員として市民の負託にこたえ、その職務に精励され、通算20年以上の永きにわたり市勢の発展と市民福祉の向上に多大な貢献をされた。



寺澤 十郎さん

上磯町議会議員に当選以来、北斗市議会議員として通算20年以上の永きにわたり職務に精励されるとともに、20年以上にわたり町内会長として町内会活動にて中心的な役割を果たし、地域の諸問題解決や住みよい地域づくりに努め、市勢の発展と市民福祉の向上、住民生活の安定に多大な貢献をされた。



坂下 洋光さん



山内 登喜男さん



大原 健治さん



小泉 征男さん

20年以上の永きにわたり町内会長として、町内会活動の中心的な役割を果たすとともに、地域の諸問題解決や住みよい地域づくりに努めるなど、住民生活の安定と住民意識の高揚に多大な貢献をされた。



平成18年2月1日に北斗市が誕生してから、今年で20年を迎えることになりました。この節目の年を迎えることができたのは、まちを支え、育ててくれた皆さんのおかげです。この節目を祝し、2月1日に開催した北斗市誕生20周年記念式典において、長年にわたってまちづくりに力を注いでこられた方々を讃え表彰しました。令和7年度北斗市功労者表彰では、市民栄誉賞として石本鈴花さんを、そして市の発展に貢献された5名の方々を表彰しました。

今月号では、これらの表彰を受けられた方々と、国や道から表彰を受けられた方々を合わせてご紹介します。(児童・生徒の方々については、プライバシー保護の観点から昨年より掲載しておりません) そして、市誕生から20年、北海道新幹線・新函館北斗駅開業から10年を迎え、市では記念ロゴマークと政策提案のコンテストを実施しました。その結果もご紹介します。

市民栄誉賞

第9回アジア冬季競技大会
女子ビッグエア銅メダル・女子スロープスタイル 第4位
アジアカップスロープスタイル 優勝

石本 鈴花 さん



令和7年2月7日から中国・ハルビンで開催された第9回アジア冬季競技大会にスノーボード日本代表として出場され、女子ビッグエア決勝では134.50の素晴らしい記録で銅メダルに輝きました。また、同大会の女子スロープスタイルにも出場され、第4位に入賞されました。この快挙は、北斗市の名を広く全国に知らしめるとともに、青少年をはじめ多くの市民に希望と活力を与えるものであり、その後もアジアカップ「COWDAY SLOPE 2025」において優勝されるなど抜群の成績を収めており、今後のさらなる活躍が期待されます。